

Kirche in 1Live | 23.03.2020 floatend Uhr | Bettina Förster

Für großartige Menschen

Es gibt Menschen, die nicht auf großen Bühnen stehen, die nicht von der Menge umjubelt werden und die doch – fast ganz unbemerkt von der Öffentlichkeit – immer wieder großartige Dinge tun.

Zum Beispiel die Krankenschwester, die den Patienten ermutigt. Wie vielen Menschen macht sie so an einem Tag Mut, wie vielen in einer Woche?!?

Der Kollege, der bei den gestressten Mitarbeitern gute Laune verbreitet und immer wieder ein kurzes Lächeln auf ihre Gesichter zaubert.

Die Studentin, die sich ehrenamtlich für den inter-religiösen Dialog in ihrer Stadt einsetzt, damit die Welt friedlicher wird.

Der Nachbar, der weiß, dass es der Familie nebenan wegen einem Krankheitsfall nicht gut geht. Regelmäßig klingelt er und fragt: "Kann ich was helfen?"

Menschen wie Euch will ich jetzt mal ausdrücklich sagen: Ihr seid so wichtig. Danke, dass es Euch gibt!

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider